



## Comisión Permanente emitió pronunciamiento por fallecimiento de migrantes en San Antonio, Texas

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento en el que externó su consternación por la muerte de migrantes localizados dentro de la caja de un tráiler en San Antonio, Texas, en los Estados Unidos. La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), expresó que entre los fallecidos se conoce de un importante número de ciudadanos mexicanos y de otros países de Centroamérica.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-permanente-emitio-pronunciamiento-por-fallecimiento-de-migrantes-en-san-antonio-texas/>